

LA CORRESPONDENCIA DE ESPAÑA,

SUSCRIPCIONES.

DIARIO UNIVERSAL DE NOTICIAS.

Los anuncios, reclamos y comunicados se admiten a precios convencionales en la administración calle del Rubio, n.º 23, principal.

Madrid, 8 ra. Prov. 30 trim. Ult. y Estran. 72.
Las suscripciones y reclamaciones se hacen en la calle del Arenal, núm. 16, librería.

ECO IMPARCIAL DE LA OPINION Y DE LA PRENSA.

AÑO XXI. NUM. 4619 DE LA NOCHE.

MADRID, DOMINGO 17 DE JULIO DE 1870.

OFICINAS. CALLE DEL RUBIO NÚM. 23

**VAPORES-CORREOS DE LAS MENSAS-
gerías Imperiales para Filipinas, Mon-
tevideo, etc. Escarlat, San Quintín, 4.**

**SANCHEZ HEREDIA, PROFESOR
Socientista**, primer ayudante que fué de los doctores Gardiner y Coopar, hace saber á sus clientes que los que necesitan de sus servicios pueden pasar si gustan, antes del 23 de julio por su gabinete, calle Mayor, 33, pues desde esta fecha suspende sus trabajos y pasa al extranjero á hacer estudios en beneficio de su profesion, regresando á Madrid para el otoño.

PRIMERA EDICION.

La Gaceta de hoy publica los siguientes decretos expedidos por el ministerio de Marina:

—Disponiendo que durante la ausencia del contraalmirante D. Juan Bautista Antequera para hacer uso de la licencia que le ha sido concedida, se encargue de la vicepresidencia del almirantazgo el comisario más antiguo contraalmirante D. José Polo de Bernabé y Mordella.

—Disponiendo que durante el tiempo que desempeñe la vicepresidencia del almirantazgo el contraalmirante D. José Polo de Bernabé, le sustituya en el cargo de comisario el ministro del tribunal del almirantazgo contraalmirante don Manuel de la Rigada y Leal.

Por el ministerio de Fomento se publica hoy en la Gaceta un decreto nombrando inspector general de segunda clase del cuerpo de minas á D. Lucas Aldama, ingeniero mas antiguo de los jefes de primera clase.

El ministerio de Fomento ha acordado que se provean por concurso entre los catadráticos el ascenso de la facultad de ciencias, seccion de exactas, una categoría de término que resulta vacante en dicha facultad y seccion y entre catadráticos de entrada de la facultad de ciencias, seccion de físicas, otra categoría de ascenso que resulta vacante en la misma, cuyos anuncios publica hoy el periódico oficial.

Por orden del ministerio de Gracia y Justicia, se ha dispuesto que como complemento de la real orden de 10 de enero

de 1854 quedan los promotores fiscales en la obligacion, tan luego como les sean comunicadas las sentencias que recaigan con motivo de procedimientos civiles ó criminales en que tenga interés la Hacienda, de dar conocimiento de ellas sin demora alguna al ministerio del ramo por conducto de la direccion general á que el asunto corresponda, á fin de que puedan comunicarse las instrucciones oportunas para que utilicen los recursos que procedan segun la especialidad del caso.

La direccion general de los Registros civil y de la propiedad y del Notariado anuncia la vacante del registro de la propiedad de Quiroga, de cuarta clase y una escribanía de actuaciones en el juzgado de Zafra.

Por la direccion general de Contribuciones se anuncia por primera vez la vacante del título de conde de Fonollar.

El martes próximo satisfará la caja general de Depósitos las carpetas señaladas con los números siguientes: Por intereses de nuevos resguardos de metálico devengados en el semestre último, del 531 al 600; por amortizacion de dichos resguardos hasta 700 escudos, del 5101 al 5423; por intereses vencidos en 30 de junio último de depósitos en efectos públicos del 331 al 375.

La tesorería Central satisfará mañana las carpetas señaladas con los números siguientes:

Del 668 al 764 del coupon de bonos vendido en 30 de junio último.

Del 634 al 640 de bonos amortizados en 30 de diciembre.

Y el martes próximo los números:

Del 765 al 812 del coupon de bonos vendido en 30 de junio último.

Y del 641 al 643 de bonos amortizados en 30 de diciembre último.

La junta de la deuda pública anuncia para el día 4 de agosto próximo el sorteo para la amortizacion de 740 acciones de carreteras de las que existen en circulacion, procedentes de las que fueron emitidas en agosto de 1852 por la suma de 33.000.000 de reales, con arreglo á la ley de 9 de junio de 1843.

Ayer llovió en Bilbao.

En el mercado de granos de ayer se

vendió el trigo de 2 pesetas y 38 céntimos á 2 pesetas y 57 céntimos el decálitro de trigo.

La cebada se vendió de 99 céntimos de peseta á una peseta y ocho céntimos el decálitro.

Ayer se degollaron en el matadero público de Madrid 833 reses, con peso de 32063-830 kilogramos.

SEGUNDA EDICION.

Segun escriben de la circunscripcion de Motril, un considerable número de electores de reconocida influencia en el cuerpo electoral ha ofrecido su apoyo, para cuando llegue el caso de cubrirse la vacante ocurrida por fallecimiento del Sr. Villatehos al gobernador civil de Avila, Sr. Morsu, hijo del pais, en el cual cuenta con grandes simpatías.

En telegrama recibido ayer se dice, segun un colega, que á estas horas tiene Prusia colocados en las frenteras del Rhin 330.000 hombres, con todo el material de guerra correspondiente.

Esta noticia no puede menos de haber sorprendido á los franceses que no la esperaban, y que demuestra que, el Sr. de Bismarck, en medio de la aparente calma bajo la que se presentaba en su casa de campo de Varzin, lo organizaba todo de tal manera, que breves dias le han bastado para oponer á Francia un poderosísimo contingente, que logra mayor fuerza en el hecho de estar apoyado en grandes y multiplicadas fortificaciones.

No es cierto, segun dice un periódico, que el gobierno haya acuñado pesetas con cuño y ley de 1864, como asegura el Eco de España.

El Banco de España tenia en reserva en las arcas del Tesoro una gruesa suma en pesetas acuñadas en 1864, suma de que hasta ahora no habia tenido por conveniente disponer; y estas pesetas son las que se han puesto en circulacion, apareciendo, como es natural, con todo el brillo y lucidez de la moneda nueva.

Además, añade el colega, se ha hecho un ensayo de dichas pesetas ante juez competente, y de la operacion ha resultado que tiene la ley correspondiente al año en que se acuñaron.

Podemos decir al Tiempo que el gobier-

no español no ha celebrado ningun tratado secreto con el de Prusia.

Hoy han quedado firmadas por el señor ministro de Hacienda las nuevas tarifas de tabacos que empezarán á regir en 1.º de agosto próximo. Dichas tarifas, que de un momento á otro aparecerán en la Gaceta, favorecen notablemente al consumidor, segun nos aseguran.

En la tarde de anteayer hubo un conflicto en la villa de Ceantaina entre la corta fuerza de carabineros que se hallaba allí por asuntos del servicio, y varios paisanos.

Hallábase los carabineros aprehendiendo una partida de tabacos en una casa del pueblo, cuando se vieron atacados por crecido número de paisanos. Los carabineros se defendieron, resultando heridos dos paisanos.

Se han creado en San Lúcar dos partidas de á seis hombres que recorren dia y noche el término de aquella ciudad para tranquilizar á los labradores, un tanto alarmados con los rumores de secuestros que se propalan. Para hacer mas eficaz esta medida, el alcalde ha ofrecido á los pueblos limitrofes con objeto de que ellos por su parte vigilen tambien sus términos.

Se ha concedido el ingreso en el cuerpo y cuartel de inválidos al comandante de infantería D. Serafin de la Riva, inutilizado en las faenas del servicio.

Se ha concedido el retiro al teniente coronel graduado comandante de infantería D. Zacarias Loscertales.

En virtud de la combinacion que hemos anunciado, acordada por la direccion del Patrimonio, han sido nombrados administrador de la casa de Campo, D. Meliton Echevarria que desempeñaba el de las Huelgas de Burgos; para este punto D. Francisco Muñoz, que lo es del Pardo, siendo reemplazado por D. Fermín Arias que lo es de Aranjuez, quedando esta administracion agrogada á la yeguada.

En la casa de socorro de la calle de Fuencarral se necesitan trapos de hilo para la curacion de los enfermos que se asisten diariamente en la consulta pública general y en la especial de enfermedades de los ojos.

El Sr. D. Gregorio Ucalay, escribano de cámara de la Audiencia de esta corte ha cesado hoy en el cargo de secretario de gobierno de la misma.

Han sido declarados cesantes, sin perjuicio de lo que resulte de las actuaciones incoadas por la corta de pinos llevada á cabo sin las formalidades debidas, en el sitio del Escorial, el ayuda de guardalmacén y el guarda mayor.

Ha sido nombrado guarda mayor del sitio de San Lorenzo D. Antonio García Osorio.

Dice hoy las Novedades:
«Segun tenemos entendido, luego que sea un hecho la declaracion oficial de la guerra, el gobierno invitará á la comision permanente á dirigir la convocatoria; y si no para el 20 del corriente, dia ya tan próximo, podrán reunirse las Cortes en los primeros de agosto.

Una vez reunidas y en presencia de los peligros que podrian amenazararnos en una conflagracion general, creemos que las Cortes darán las altas pruebas de patriotismo que han dado en otras ocasiones, mostrándose de nuevo á la altura de su mision y dignas de la confianza del país.»

La Discusion pide que se reúnan las Cortes y se constituya el país. El colega republicano añade:

«Fuera de Montpensier no hay otra cosa que la vaga y angustiosa prolongacion del estado que nos asfixia, ó la República, por el país ahelada, porque sabe que es la única manera de asegurar nuestra libérrima independencia, al propio tiempo que nuestras gloriosas libertades.

Dice la Iberia:

«La idea de la república en España es antipática y alarma á las clases productoras. Hoy el país desea ardientemente la consolidacion de la monarquía popular, como resultado de las gloriosas conquistas y de las instituciones revolucionarias que nos rigen.

Próxima á agotarse la primera edicion de la Teoría del arte musical, en verso de los Sres. E. L. y R. T., se está haciendo una segunda edicion que verá muy pronto la luz pública.

El éxito de esta obra no ha podido ser mas lisonjero. En breve tiempo y con

pobre niña, porque la comparacion, que casi á pesar suyo habia hecho su corazón entre el sobrino de la duquesa de Lorges y el hijo de Mr. Duval, no resultaba en ventaja de este último; ambos tenían figura agradable, ambos habian recibido esmerada educacion, pero qué diferencia entre ellos! Eduardo, á los veinte años era casi un colegial tímido, torpe, Enrique, por el contrario, era un joven elegante, desenvuelto, educado como para el gran mundo.

Silfos dos habian recibido una buena educacion, Eduardo no habia conservado mas que la parte material de ella; sabía lo que debe saber un joven instruido, pero su espíritu, sus maneras se resentían de su humilde condicion, de sus horas pasadas delante de un bufete. Enrique, por el contrario, habia demostrado en breves frases todo lo que sabia, quizá habia dejado entrever mas de lo que sabía aun, y aquella imaginacion privilegiada sabia hacer valer y realzar los conocimientos adquiridos.

Enrique, sin tener mayor belleza que el hijo de Mr. Duval, parecia nacido para no pasar desapercibido, para fascinar; el uno en fin, tenía las manos vulgares del hombre de negocios, mientras el otro tenía los modales distinguidos del hombre aristocrático.

Al domingo siguiente, cuando Eduardo se presentó con toda su familia, fué cuando esta diferencia se hizo sensible, mucho mas que la marquesa este dia quiso bajar al salón contra su costumbre, y aprovechó un instante en que los esposos Duval salieron con la baronesa para tratar de renovar la escena de los dibujos y la música.

Instintivamente Cecilia habia siempre escuchado sus méritos á Eduardo; pero esta vez, por indicacion de su abuela, no tuvo mas medio que ponerse al piano y abrir los álbums.

Eduardo dirigió á la joven los elogios que merecia su talento, pero lo hizo sin ninguna observacion que acreditara su inteligencia, pasando despercibidos multitud de detalles que á Enrique no se le habian escapado. Todos aquellos retratos de sus flores fueron para Eduardo mejor ó peor hechos; pero ninguno tenía expresion, ninguno tenía alma.

La marquesa, que no perdía á los dos jóvenes de vista, se percibió de la impresion que causaba en Cecilia la apreciacion poco artística de Eduardo, y aunque por su parte no comprendiese

gran cosa de aquellas delicadezas poéticas de la joven, comprendió que habia una gran distancia entre aquellas dos almas, y se propuso separarlas mas.

Rogó, pues, á Cecilia que se pusiera al piano, y por primera vez Cecilia se resistió: no habia cantado nunca delante de Eduardo, y este por su parte jamás habia hecho á la joven una indicacion al efecto; sin embargo, cuando la marquesa hizo la proposicion la apoyó con tanto empeño como galantería, y Cecilia tuvo que vencer su repugnancia.

Lo mismo pasó en el canto que habia pasado en la pintura: Eduardo aplaudió y elogió á Cecilia, pero la aplaudió como hombre no inteligente; y sus alabanzas falsas, sus aplausos intempestivos, le hicieron mas daño que le hubiera hecho un prolongado silencio.

De esta suerte, cuando la marquesa rogó á su nieta que tocara la improvisacion del dia anterior, esta se negó tan o stinadamente, que ni Eduardo ni la marquesa juzgaron prudente insistir. Cecilia hubiera creído una profanacion cantar delante de Eduardo aquella melodía, tan admirablemente comprendida por Enrique.

Esperimentó, pues, un verdadero sentimiento de gratitud hacia su madre, que entrando en aquel momento con Mad. Duval puso fin á aquella escena.

El resto del dia, transcurrió como de costumbre, solo que Cecilia, aunque hizo esfuerzos sobre sí misma, no pudo ocultar su preocupacion. Nadie la percibió mas que su madre y la marquesa.

La baronesa estaba muy cansada y se retiró á su cuarto en cuanto partió la familia Duval.

Cecilia la acompañó á su cuarto, y advirtió que de vez en cuando su madre la miraba con inquietud. ¿Por qué aquellas miradas? Cecilia tuvo intencion de preguntárselo á su madre, pero al quererlo hacer, sus labios se negaban á formular la pregunta.

Por su parte, la baronesa guardó silencio, pero en el abrazo que dió á su hija como todas las noches tenía costumbre de hacerlo, la estrechó mas fuertemente, y en el beso que estampó en su frente ahogó un suspiro.

Cecilia salió tristemente de la estancia de su madre para entrar en la suya; pero antes de hacerlo, salió á su encuentro la señorita Aspasia, diciéndola que

Cecilia pensó con estas palabras en lo que la habia dicho su madre, relativo á la familia Duval, y arrojándose en sus brazos, exclamó:

—¡Oh! madre mia, ¡qué dichosa seré casándome con Eduardo!

Mad. de Marsilly apreció en todo lo que valia el rasgo de Cecilia, y por su parte, vió que no habia oposicion á sus proyectos.

Corrieron los dias sin ocasionar ningun cambio en la situacion de aquella familia, excepto que la baronesa se iba debilitando cada dia mas. Las noticias fueron cada dia mas lisonjeras para los realistas y el rumor de que Napoleón iba á devolver el trono á los Borbones iba adquiriendo mayor consistencia. Hablábase de la ruptura del primer consul con los jacobinos, y se aseguraba que el rey Luis XVIII habia escrito con este motivo dos cartas al primer consul, y que este le habia contestado afectuosamente sin quitarle la esperanza de una restauracion.

A este tiempo una carta de la duquesa de Lorges llegó á decir á sus amigos que estaba de regreso en Londres, y que al dia siguiente iria á hacerles una visita.

Esta noticia causó un placer á Cecilia y á su madre, pero fué verdaderamente una fausta nueva para la marquesa. Iba á encontrarse de nuevo en su esfera, á tener alguno con quien hablar, á desenvolverse, como ella decia, de la familia Duval.

Hizo venir á Cecilia á su cuarto, al que no la llamaba sino en las grandes ocasiones, y la recomendó que no dijese una palabra á la duquesa de Lorges de aquellos proyectos insensatos de matrimonio, de que su madre en un momento de alucinacion le habia hablado. La misma recomendacion fué hecha á la baronesa, que adviniendo desde luego todas las observaciones de su amiga, no le costó trabajo lo que su madre queria.

Al dia siguiente, á las dos, cuando la marquesa, la baronesa y Cecilia estaban en el salon, paróse un carruaje delante de la puerta de la pequeña casa de campo y oyóse resonar el aldabon dorado de la puerta; pocos segundos despues, la criada anunciaba á la señora duquesa de Lorges y al caballero Enrique de Lennones.

Hacia ya siete u ocho años que la baronesa y la duquesa no se veían y se arrojaron una en brazos de otro como an-

tiguas amigas, para quienes el tiempo y la ausencia no ha influido la menor cosa; pero en aquel abrazo la duquesa no pudo reprimir la penosa impresion que le causó la alteracion del rostro de la baronesa.

—Me hallareis un poco cambiada, ¿no es verdad?—dijo en voz baja á la duquesa.—pero ni una palabra yo os lo suplico. Inquietariais á mi pobre Cecilia; ahora bajaremos al jardín y hablaremos.

La duquesa le estrechó la mano.

—¡Siempre la misma!—murmuró.

Despues la duquesa se volvió hacia la marquesa que la recibia vestida de gran etiqueta y la hizo grandes cumplidos por el estado y la elegancia en que la encontraba.

—Hermosa Cecilia,—dijo volviéndose á esta por fin,—habeis cumplido todo lo que prometiais; venid á abrazarme, á recibir todos los elogios que mereceis, porque ya sé, por la familia Duval que ha ido ayer á presentarme sus respetos, que sois una joven perfecta.

Cecilia se acercó, en efecto, á recibir los besos de la amiga de su madre, y volviéndose ésta á Mad. de Marsilly, añadió:

—Mi querida baronesa, permitid que os presente á mi sobrino el vizconde Enrique de Lennones, que os recomiendo tambien por mi parte como un joven lleno de talento, de distincion.

A pesar de aquel cumplimiento dirigido á quemaropa, el joven saludó con naturalidad y desenvoltura.

—Ya sabeis, señoras,—dijo,—que la duquesa es una segunda madre para mí; no os admiréis, pues, de la exageracion de sus elogios.

Las damas le saludaron todas, y al volverse él á Cecilia ésta le hizo una profunda reverencia.

Fuerza era confesar que á pesar de la modestia del caballero los elogios de la marquesa eran merecidos. Enrique acababa de cumplir sus veinte años, y era un guapo joven, advirtiéndose en sus distinguidas maneras esa esmerada educacion debida á un entendido preceptor y al trato frecuente de las clases elevadas. Enrique, como la mayor parte de los emigrados, carecia de fortuna; habia perdido á su madre casi al nacer, su padre habia sido guillotinado por los últimos sucesos, y su única esperanza era la fortuna de su tío, que vivia en la Guadalupe, y que segun se decia se habia entregado con gran provecho á vastas especulaciones.

mucha facilidad se aprenden con este libro los rudimentos del bello arte.

El señor gobernador de Madrid ha prohibido que cierta clase de mujeres circulen por las calles de la Montera, Carretas, Príncipe, Sevilla, Alcalá, Puerta del Sol y Carrera de San Jerónimo.

Se decía anoche en algunos círculos que el general Cabalero de Rodas, habiendo sorprendido pruebas y documentos que comprometían a muchos laborantes que se dice hay en Madrid, las ha remitido al gobierno, dando cuenta antes a los juzgados de Cuba que entendían en las causas de varios individuos con quienes los citados laborantes estaban en conspiración.

La Discusion publica las siguientes líneas en su última hora de esta mañana: «Segun telegramas de última hora, han fracasado todas las negociaciones para un arreglo. Desde ayer están saliendo tropas de Paris para la frontera alemana y belga. El entusiasmo por la guerra es grande en toda la Francia. El pueblo sigue recorriendo las calles de Paris cantando la Marsellesa y dando vivas á la Francia y alguno que otro á la república. Se cree que el primer cuerpo de ejército francés estará reunido en la frontera en todo el día de mañana y se comparará de 160000 hombres.»

La Iberia cree que si las complicaciones pendientes diesen por resultado algo que afectase directamente los intereses de la revolucion española las Cortes serían de nuevo convocadas con urgencia, y cuantas resoluciones sean recias á salvar nuestro decoro, nuestra dignidad y nuestro nombre, las acordarían y decretarían las Cortes soberanas de la nacion con el patriotismo, el valor y la elevacion de miras de que tienen dadas tantas pruebas.

TERCERA EDICION.

Hoy recibimos un DESPACHO TELEGRAFICO muy importante, porque revela que el Cuerpo legislativo francés ha aprobado todos los proyectos presentados por el gobierno para la guerra. Dice así:

Paris 16 (á las cinco y cincuenta y cinco de la madrugada). En la sesion de anoche aprobó el Cuerpo legislativo: El crédito de 50 millones de francos

para la guerra, por 248 votos contra 10.

El crédito de 16 millones para la marina, por 248 votos contra 1.

El proyecto llamando la guardia móvil, por 243 votos contra 1.

Y el proyecto autorizando los asentamientos de voluntarios para el tiempo que dure la guerra, por 244 votos contra 1.

Mañana lunes, á las seis de la tarde, se verificará en la plaza de los Campos Eliseos la primera corrida de toros, lidiándose cuatro, que serán muertos por Angel Pastor y José Torrijos. La entrada á la plaza será gratis, y la de los jardines á 2 rs.

El Eco de España dice que, segun sus noticias, el gobierno de España habia hecho un tratado secreto con Prusia, cuando por ámbos gobiernos se convino en la candidatura del coronel alemán. No es cierto. El jefe del gabinete español solo habia confiado al Sr. Salazar y Mazarredo la comision de obtener el asentimiento del príncipe prusiano.

Las declaraciones hechas despues por el gobierno español y sus resoluciones en favor de una perfecta neutralidad, demuestran que ha sido mal informado el Eco de España.

Un periódico republicano ha dicho, y un afonsino copiado, que agentes del duque de Montpensier trabajan en favor de este en Portugal. Tan ridiculas especies no merecen siquiera que se las desmienta.

Anoche á las nueve fué atropellada en la calle de Alcalá una señora por un carruaje particular. El cochero fué detenido y la señora conducida á su casa, donde fué auxiliada por los médicos de la casa de socorro del sexto distrito.

El Sr. Casanueva, inspector de la cartería central, nos ha remitido una atenta carta para hacer constar que no es cierto hayan sido presos algunos carteros por consecuencia de la causa de que ayer dimos cuenta sobre estas que se vienen cometiendo. No hay mas hasta ahora, segun el comunicante, que la suspension de un cartero, y únicamente como medida preventiva, no porque concurran circunstancias agravantes. Celebramos que así sea y que el cuerpo de carteros continúe mereciendo la confianza del público.

En un telegrama que con fecha 12 remiten de Berlin á la Independencia belga, encontramos las siguientes palabras: «Noticias de Dusseldorf, de origen fidedigno, nos manifiestan que en las circunstancias actuales el príncipe Leopoldo no persistirá en su aceptación á la corona de España, sino á condicion de

que esta potencia declare y comience inmediatamente la guerra con la Francia, en el caso de que á consecuencia de su candidatura la Alemania fuese atacada por el imperio.» Hombres caracterizados desmienten terminantemente en Madrid el anterior despacho.

Anoche á las ocho y media recibí el gobierno despachos telegráficos de nuestro embajador en Paris, de que resulta que, habiendo tenido noticia el Sr. Olózaga de que D. Carlos se hallaba en París, se dirigió inmediatamente á Saint-Germain, celebrando una larga conferencia con el emperador. Est. dió á nuestro embajador las mayores seguridades, prometiéndole que se tomarian eficaces medidas en la frontera para evitar un movimiento; pero el Sr. Olózaga insistió en que se hiciera salir de Francia á D. Carlos, á lo que accedió Napoleon III, añadiendo que nunca como en esta ocasion desea dar á España pruebas de su afecto y del interés que experimenta por que se realicen las aspiraciones del gobierno.

Como es consiguiente, no habiendo habido variacion en el estado atmosférico, las enfermedades reinantes siguen siendo las mismas que hemos indicado en los anteriores boletines sanitarios. Se hallan, pues, á la orden del día las intermitentes de toda clase de tipos, las calenturas gástricas y biliosas, las tifoideas, las irritaciones gastro-entericas, entre ellas las diarreas, disenterias, cólicos biliosos y nerviosos, algunos de ellos muy graves, alguna que otra pulmonía, gestion hepática y cerebral y reumatismos fibrosos.

La mortandad no ha sido escasa.

El presidente y el secretario interinos de la junta Republicana federal de la provincia de Madrid nos han remitido una atenta carta para hacer constar que ningun republicano niega la representacion de dicha junta, ni puede hacerlo porque su formacion se debió al sufragio universal de los republicanos de la provincia. Complacemos con mucho gusto á la junta Republicana al hacer esta rectificacion.

En la casa de socorro de la calle de Leganitos se necesitan hilas y trapos para la curacion de heridos.

Ha fallecido D. Benito Gaitan de Ayala, individuo de la sociedad Filantropica de Nacionales veteranos, cuyos restos mortales serán trasladados mañana á las nueve, desde la iglesia de Santo Tomás al cementerio de la puerta de Atocha.

Asegúrase que la escuadra danesa, compuesta de seis buques acorazados, se encuentra en la rada de Copenhague,

dispuesta á hacerse al mar á la primera señal.

Un batallon de cazadores que entró en Paris anteayer mañana cruzó aquella capital cantando la Marsellesa y acompañado de una muchedumbre de obreros que hacian coro.

El plan del Sr. Thiers en la campaña contra Prusia, segun dice un periódico de Paris es el siguiente: «Guerra defensiva sobre el Rhin. Esperar al enemigo á pie firme. Echar á Guerra marítima ofensiva. Echar á pique los buques prusianos, bombardear las poblaciones marítimas y establecer un bloqueo riguroso en todos los puertos prusianos.»

El gobierno francés ha dado orden para que se proceda inmediatamente á terminar las fortificaciones de Dunkerque.

A consecuencia de haberse firmado el convenio consular entre Portugal y España, y siguiendo la costumbre establecida en tales casos, se han cambiado diferentes condecoraciones entre los gobiernos de ambos países.

El rey de Portugal ha concedido la gran cruz de la orden de Cristo á los señores D. Praxedes Mateo Sagasta, ministro de Estado; D. Bonifacio de Bias, subsecretario del mismo ministerio, y don Angel Fernandez de los Rios, representante de España en Lisboa; la encomienda de la orden de la Concepcion al señor Petano y Mazariegos, secretario de la legacion española, y otros órdenes portugueses de diferentes grados á varios empleados del ministerio de Estado y agregados á la embajada de España.

En cambio han sido agraciados con la gran cruz de Carlos III el ministro de Obras públicas del Portugal, marqués de Angeja; el de Instruccion pública, don Antonio da Costa de Souza de Macedo, y el del reino, D. José Dias Ferreira; con la gran cruz de Isabel la Católica el señor Duarte Gustavo Nogueira Soares, director de los consulados en el ministerio de Negocios extranjeros; con la encomienda de número de Carlos III el oficial primero de la misma direccion, don Jesuino Ezequiel Martins; con la de Isabel la Católica los oficiales segundos don Eduardo Teixeira de Sampaio, D. Alvaro Frederico Martins y D. Eduardo Montalvar Barreiros; con la cruz de Carlos III el agregado al ministerio, conde de Santiago, y con la de Isabel la Católica el agregado al mismo ministerio, conde de las Alcazobas, y los escribanes don Carlos Osorio Pereira Negro, D. Augusto Sa Paulo Garrido, D. Julio Brandao Paes y D. Carlos Augusto Alves Moreira.

El Imparcial dice que anoche hubo un

alboroto en la calle de Fuencarral, que sostegaron los agentes de la autoridad, y que fué llevado á la cárcel del Saladero un individuo que en la calle del Colmenillo (inmediata á la de Fuencarral) dá vivas á Carlos VII.

Los progresistas amigos del duque de la Victoria, por medio del Eco del Progreso, y los republicanos, por el órgano de la Discusion, piden que se convoquen las Cortes para concluir con la interinidad, ó imprimir á la política, segun eadad, ó imprimir á la política, segun eadad, el rumbo mas conveniente. Eco del Progreso, el rumbo mas conveniente ante las vicisitudes que pueden ocasionar el estado de guerra entre Francia y Prusia.

Las personas mas allegadas al gobierno no creen que no es el momento actual el mas oportuno para la reunion de las Cortes. De este asunto se tratará cuando, despues de estallar el conflicto europeo, se creyera que este podía comprimir la vida de la revolucion. El Parlamento se dirige, sin embargo, á los hombres de todas opiniones para decirles que los momentos son supremos para consolidar la obra revolucionaria.

Varios vecinos del barrio de Salamanca nos piden que supliquemos á la autoridad correspondiente, mayor vigilancia nocturna entre la casa de la moneda y dicho barrio, pues una familia distinguida sufrió un susto no ha muchas noches.

Ha llegado á esta corte, procedente de la Habana, la distinguida actriz doña Martina Muñoz, la que ha recibido grandes muestras de simpatías y es digna de figurar en los teatros de esta corte.

Hoy recibimos los siguientes despachos atrasados:

Paris, 15 (llegado por correo). Cuerpo legislativo.—Despues de la comunicacion del gobierno proponiendo la guerra á consecuencia de los procederes injuriosos de Prusia, los ministros han pedido varios créditos y han propuesto movilizar la guardia nacional móvil.

Despues de una larga discusion la Cámara ha desechado por 164 votos contra 93 la proposicion del Sr. Julio Favre pidiendo la comunicacion de los documentos diplomáticos.

Esta noche el Cuerpo legislativo tendrá sesion extraordinaria para discutir los proyectos presentados por el gobierno.

Paris, 16. Anoche 15 la animacion fué extraordinaria en Paris. Varios grupos, compuestos cada uno de algunos millares de individuos, recorrieron los boulevares cantando la «Marsellesa» y el «Chant du départ», gritando «viva la guerra! ¡abajo la Prusia! ¡viva el emperador! ¡a Berlin!»

Por una estraña particularidad de su carácter, este habia declarado que su sobrino no tendría nada que esperar de él, sino en el caso de que se dedicara como él, al comercio.

Se comprende que el resto de la familia se indignara con semejante proposicion, porque se habia educado Enrique para posicion muy distinta que la de un mercader de azucar y café.

Todos estos detalles se cambiaron en la conversacion con ese abandono propio de la conversacion de gentes de cierto rango, y como se comprende bien, toda la gente que se dedica al comercio, fué tratada por aquella aristocrática sociedad, con no poco menoscabo.

La baronesa y Cecilia comprendian que todos aquellos epigramas recaian sobre la honrada familia á quien debian tantas atenciones; y se mezclaron poco en la conversacion, proponiendo la baronesa para tortarla, un paño por el jardín, á cuyo efecto se apoderó del brazo de la baronesa, que dando solos en el salon la marquesa, Cecilia y Enrique.

Apenas la marquesa apercibió á Enrique, siempre en abierta oposicion con todos los proyectos de su hija, se dijo que aquel era el marido que convenia á Cecilia, y no un mercader como Eduardo Duval.

Así, pues, en cuanto la baronesa y su amiga salieron del salon, la marquesa cediendo al deseo de hacer brillar á su nieto, y con objeto de entretener al callero, le hizo traer sus álbums de dibujo y sus labores de tapicería.

Aunque Enrique fuese un digno apreciante de las labores de señora, porque durante sus largas veladas, en Alemania é Inglaterra, habia visto ejecutar algunas á su tia, se inclinó particularmente á examinar los dibujos; aquellos álbums contenian todos los retratos copiados del jardín de Cecilia, y cada una de las flores tenia su nombre escrito al pie.

Enrique, inteligente en dibujo, no pudo menos de observar que cada una de aquellas flores parecia tener una fisonomia propia que armonizaba con el nombre que se le habia dado; pidió á Cecilia explicacion de aquella singularidad; la niña le espió entonces con ingenuidad y candor, que habiéndose criado en medio de las flores, habia aprendido á mirar en cada una de ellas un ser animado, interpretando sus pesares ó sus alegrías.

Enrique escuchó esta definicion como hubiera podido escuchar el cuento de una hada. Pero el cuento era una historia, y la hada la tenia delante de él. Cualquiera otra joven que la hubiera dicho lo mismo, la hubiese parecido demencia ó afectada; pero en Cecilia se veía la niña casta, sencilla, refiriendo sus verdaderas impresiones de buena fe; y su inocencia y su candor hacian casi asombrar las lágrimas á los ojos.

La marquesa trataba de variar la conversacion, porque á sus ojos, aquellas afecciones botánicas eran harto vulgares; pero Enrique no debia ser de su parecer, porque volvía á hacer recaer la conversacion sobre el mismo asunto, pareciéndole que estaba en presencia de una fantástica creacion de Ossian ó de Goethe.

Sin embargo, la marquesa tambien pronunció la palabra música, y abrió el piano. Enrique era tambien un escalante aficionado, y rogó á Cecilia que cantase alguna cosa.

La niña no sabia lo que era hacerse rogar; ignoraba si tenia ó no talento, pero lo poco ó mucho que sabia no le hacia desear jamás.

Como en la pintura, en la música la ejecucion de Cecilia era todo sentimiento; y así, cuando hubo cantado con aquella dulce y espresiva voz una ó dos canciones y un nocturno, Enrique le preguntó con la mayor naturalidad, si no le haría oír algo original suyo, y la joven dejó caer las manos sobre el teclado, tocando una de aquellas melodías que ella habia compuesto, llenas de dulzura, de inspiracion, si no de arte.

La música viva, animada, pintaba la alegría que rebotaba del alma de la joven, y los sonidos opacos revelaban la tristeza de la noche; las notas agudas del canto del ruiseñor, y todo ello una plegaria de esperanza, de gratitud, de amor.

Enrique, escuchando tan singular sinfonia, dejó caer su cabeza entre ambas manos, y cuando la levantó, sin cuidarse ni aun de enjugar una lágrima pendiente de sus pestañas, vió á Cecilia con la cabeza echada hacia atrás, los ojos levantados al cielo y nada le faltó para echarse á sus pies y rezar delante de ella como delante de una virgen.

En aquel momento la baronesa y la marquesa entraron en el salon.

«Dios dispone,» dijo Enrique, cuando Mad. de Lorges y Enrique de Leenhons partieron; cuando la marquesa volvió á su estancia y la baronesa á la suya; cuando Cecilia se encontró sola por fin, creyó que en su vida se habia operado un extraño cambio.

«Y sin embargo, al buscar la causa de aquel cambio, no la encontraba, no hubiera podido señalarla. Ahí su primera sensacion de amor acababa de penetrar en su alma, y la pobre niña la recibía como el primer rayo del sol que ofusca la vista al principio, pero que poco á poco hacia perceptible á sus ojos multitud de cosas perdidas hasta entonces en la oscuridad.

Parecióle primero que tenia necesidad de aire y bajó al jardín: el tiempo estaba tempestuoso, sus flores se inclinaban sobre los tallos, como si el aire fuese demasiado pesado para ellas. En otro tiempo Cecilia las consolaba, pero entonces ella tambien se inclinaba con la cabeza caída como la de las flores.

Dió dos veces la vuelta á su pequeño mundo y fué á sentarse sobre un banco de césped: trató de seguir el vuelo de una alondra que partió del lado suyo, pero un velo parecia separar su espíritu de los objetos que la rodeaban: no era dueña de su pensamiento; parecia que algo pesaba en ella, y su pulso y su corazon palpaban con la rapidez de la fiebre.

Algunas gotas de lluvia empezaron á caer, y un trueno precedido de un relámpago vibró en el espacio: Cecilia ni oyó el trueno ni sintió la lluvia; su madre la llamó con inquietud y sólo á la segunda vez de llamarla se apercibió Cecilia de ello.

Al pasar por el salon, vió el álbum sobre la mesa, el piano abierto... Empezó á mirar sus dibujos, se detuvo en las mismas páginas en que se habia detenido Enrique, repasando en su memoria todo lo que habia dicho el joven, todo lo que ella le habia respondido. Despues fué á sentarse delante del piano, sus dedos recorrieron las mismas teclas y la melodiosa fantasia empezó de nuevo, pero mas tierna, mas melancólica, mas sentida que la anterior....

«La última vibracion de su instrumen-

to, Cecilia sintió que una mano se apoyaba en su hombro; jera la de su madre! la baronesa estaba aun mas pálida, mas triste que de costumbre.

Cecilia se estremeció, creyó que su madre iba á hablarle de Enrique. «¡De Enrique! En aquel movimiento de terror se le apareció por primera vez, con todas sus letras este nombre; hasta entonces, en cuanto la rodeaba, habia habido una cosa estraña, inmaterial, en la atmósfera que la envolvía, como un vapor, como un perfume!

Creyó que su madre iba á hablarle de Enrique, pero se engañaba; la baronesa la habló de lo que le habia dicho la duquesa, que afirmaba saber que no habia esperanza para el rey Luis XVIII de sentarse en el trono de Francia. El poder de Bonaparte se robustecía de día en día, se consolidaba, y la antigua unión como lo estaba á la casa de Artois, habia resuelto fijarse en el extranjero, partido que tenia que tomar tambien la baronesa.

Durante esta conversacion, no se pronunció ni una sola vez el nombre de Enrique, y sin embargo, Cecilia creía que cada una de las palabras de su madre se refería á él.

Y por el contrario, cada una de las palabras de su madre, se refería á Eduardo!

En efecto, decir á Cecilia que los sucesos políticos continuaban condenando al destierro á su madre y á su abuela, era decirle, que los proyectos de union con la familia Duval debian ser mas serios que nunca; porque Cecilia conocia la situacion precaria en que la baronesa y su madre tenían que vivir.

Despues, Mad. de Marsilly añadió algunas palabras sobre su propia salud, y Cecilia entonces se volvió á su madre y lo olvidó todo.

En efecto: fuese resultado de sus preocupaciones, fuese que la enfermedad hubiese llegado á un periodo en que los progresos son mas rápidos, la baronesa, como hemos dicho, estaba horriblemente cambiada; apercibióse del efecto que su vista habia producido en su hija, y sonrió tristemente.

Cecilia apoyó la cabeza en el hombro de su madre y empezó á llorar, murmurando en su corazon, sin tener fuerza para pronunciarlo con los labios: «¡Oh! ¡sí, sí, está tranquila; me casaré con Eduardo! Era un gran esfuerzo el que hacia la

Paris, 16.

3 por 100 español interior a 22 1/2.
3 por 100 id. exterior a 23.
3 por 100 francés a 66-50.
4 1/2 por 100 id. a 99-50.

Londres, 16.

Consolidados ingleses de 91 1/2
5 1/8.

Barcelona, 16.

El consolidado a 23-95.
Los bonos, a 66-50.
Las subvenciones, a 43.

El Telégrafo Autógrafo supone que la renuncia del príncipe Antonio de Hohenzollern a nombre de su hijo, la consiguió el Sr. Olózaga, quien con este objeto telegrafiaba con insistencia a Sigmarin-gen.

Creemos que no tenga fundamento la siguiente noticia del Telégrafo Autógrafo: «En la renuncia del príncipe Leopoldo, árbitro católico, ha tenido, según noticias que creemos de autorizado origen, una parte muy activa el jefe de la Iglesia. Según nuestras noticias, Pío IX ha puesto de su parte cuanto ha sido posible para evitar una vez mas la guerra europea.»

Ha llegado a Paris el conde de Canga-Arquelles, secretario del casino carlista.

Hoy no hemos recibido ningun periódico francés. Ignoramos la causa de esta falta.

Los periódicos de Sevilla se quejan hoy de que han quedado retardadamente estos dias de que reciben con gran retraso los despachos telegráficos de Madrid. Llamamos sobre este punto la atencion del señor director de Comunicaciones.

Un periódico de Paris recibido hoy dice lo siguiente:

«La guerra es un hecho ya consumado. Las declaraciones de los ministros han sido recibidas, en el Senado primero y en el cuerpo Legislativo despues, con nutridos aplausos y vítores. La noticia que llegó instantáneamente a oidos del inrenso gentio que se acoplaba en los alrededores del palacio Borbon, ha corrido por toda la capital como una chispa eléctrica.»

Hablando de las manifestaciones que hubo en la noche del 14 en Paris, dice un periódico de aquella capital:

«La mas grave de todas fué la que se produjo delante del hotel de la embajada prusiana, cuyas puertas intentaron, aunque inútilmente, echar abajo, unos cuantos hombres vestidos con blusas y seguidos por una muchedumbre que vociferaba tanto y tan continuamente que nos fué imposible saber cual era su grito predominante.»

Ayer tarde fué detenido por los guardias núms. 279, 324 y 493 un sujeto que habia robado un bolsillo a una señora, que contenia treinta y dos pesetas y cincuenta céntimos, en la calle del Caballero de Gracia.

El día 14, el embajador de Prusia en Francia, Sr. de Werther, estaba a punto de partir para Ems, cuando se le presentó un enviado de su gobierno, portador, al parecer, de una contra-orden.

Escriben de Corfú que Ricciotti, Garibaldi, el marqués de Peppi y Gustavo Florens se hallan en aquella ciudad, donde Mazzini debe llegar dentro de poco tambien; a fin de preparar una expedicion contra los Estados Pontificios, en el caso de que, sea por la guerra con Prusia, o bien por la proclamacion del dogma de la infalibilidad, los evacúen las tropas francesas.

Varios estudiantes de la facultad de medicina de Montpellier se han brindado a formar parte del servicio de las ambulancias del ejército.

La reina Victoria ha escrito una carta autógrafa a Napoleón III y otra al rey Guillermo de Prusia, invitándoles a la paz y haciéndoles ver en sentidas frases cuan terribles han de ser los efectos de la guerra para toda la Europa.

Las palabras del Constitucionel que nos adelantó el telégrafo, relativas a la actitud del gobierno español en el conflicto actual dicen así:

«Creemos saber que el general Prim ha desempeñado un papel muy activo en las últimas deliberaciones del Consejo en vista de una solución pacífica de la diferencia franco-prusiana. Esta actitud y la del gabinete honran altamente al gobierno español. Es un acto de justicia rendir homenaje a la patriótica solicitud de que el Sr. Olózaga ha dado pruebas en estas circunstancias delicadas y difíciles para el mantenimiento de la paz. Por parte de España se han allanado todas las dificultades que podian comprometer el resultado final de las negociaciones entabladas.»

El distinguido literato D. Federico Muntadas, que hace tiempo se halla dedicado con gran entusiasmo a la piscicultura, está obteniendo en este ramo los mas brillantes resultados, en su anagnafica posesion del ex-monasterio de Piedra, situada a muy corta distancia de Alhama de Aragón. Allí ha construido numerosos y grandes vivares y estanques de riquísimas aguas corrientes, en los cuales se ven, con separacion de clases y edades, las truchas del país, las de Suiza, y lo que es mas de admirar, los salmones. Solamente de la cria de este año ha obtenido la prodigiosa suma de 76000 truchas y 1000 salmones.

y es innumerable la cantidad total de peces que de las crias de los años anteriores se ven nadar enclanchados en aquellas aguas, criándose con el mayor esmero y con solicitud paternal por el mismo Sr. Muntadas, quien se complace en enseñar a todo el mundo este fruto de sus importantes estudios y cuantiosos di penidos. Las muchas personas que de continuo acuden a visitar este magnifico establecimiento de piscicultura, salen admiradas de su grandeza y buena disposicion, a la que contribuye poderosamente lo encantador del sitio en que se halla, entre espesos bosques, caprichosas grutas de sta actias, cascadas gigantescas, lagos y rios de lo mas accidentado y pintoresco que se conoce, constituyendo un conjunto muy superior en novedad y belleza a lo mejor de esta clase que se vé en Suiza ó en Escocia.

El camino de hierro hasta Alhama, y los muy buenos omnibus establecidos desde este punto a Piedra, ponen desde Madrid en ocho horas, con comodidad y poco gasto, ante los ojos de toda persona de buen gusto estas maravillas de la naturaleza y de la ciencia, que recomendamos a nuestros lectores, con el convencimiento de que han de agradecerlos la recomendacion.

Hace algunos años que el Papa regaló a Napoleón III una magnifica mesa cuyo disco se compone de muestras de mármoles antiguos de Roma, y que figuró muchísimo entre los envios hechos por los Estados Pontificios a la exposicion Universal de Paris. El autor de esta mesa, el Sr. Martinelli, marmolista romano, prepara otro regalo del mismo genero, que Su Santidad Pío IX destina al príncipe imperial. Será una coleccion de mármoles modernos de Córcega, Cerdeña, isla de Elba, Italia y Francia.

La marcha del Regente a la Granja no ha sido aprobada por todos los periódicos revolucionarios. Uno de estos lo dirige hoy las líneas siguientes:

«Suplicamos respetuosamente a S. A. el Regente que en los criticos momentos que atraviesa Europa y pueden reflejarse sobre España, haga el sacrificio de su comodidad y venga a residir en la capital de la monarquía al lado de sus ministros, a fin de que la accion gubernamental pueda ser tan breve como las circunstancias reclaman.»

A esto solo diremos que el duque de la Torre está dispuesto a venir a Madrid tan pronto como su presencia se crea necesaria.

Suponemos que nuestra escuadra del Mediterráneo irá inmediatamente al puerto de Mahón.

Parce que en lo que queda de mes dejará terminado el cuerpo de estado mayor el mapa general de caminos de travesía y veredas. Con este motivo el periódico el País elogia la prevision del señor ministro de la Guerra.

En Lisboa vuelven a alarmarse y a agitarse los enemigos de la union ibérica. En estos momentos creemos abultados estos temores que hoy no tienen fundamento alguno.

Hoy hace el País, periódico defensor de la candidatura del duque de Montpensier, una declaracion importantísima. A los ataques que estos dias han dirigido a la candidatura del duque de Montpensier algunos periódicos progresista-democráticos contesta el País manifestando que no sostendrá polémicas con dichos periódicos, y no seguramente porque desprecie sus ataques, sino porque en las circunstancias en que la lucha próxima a empeñarse entre Francia y Prusia puede coofor a España, cree que todos los revolucionarios de setiembre, cualesquiera que sean sus opiniones en determinadas materias, deben estrechar sus filas alrededor del gobierno, en vez de separarlas con estériles contiendas.

El Eco de Amos mundos de Paris dice refiriéndose a un rumor corrido en el casino imperial, que habiendo renunciado el príncipe Leopoldo por evitar la guerra, si esta llegaba a estallar retiraría su renuncia. El citado periódico cree, a nuestro juicio con razon, que esto no es exacto.

A las siete de la mañana de hoy han llegado a Zaragoza los expedicionarios para la inauguracion del canal de Cinco Villas, que salieron anoche en el tren correo. Han, entre otras personas, los diputados Sres. Milans del Bosch, Moncaí, De Pedro, Cascajares, Jimeno, Moreno Rodríguez, Pellon y Garrido, los individuos de la sociedad Económica de Madrid Sres. Pascual y Tró, el Sr. Victoria Ahumada, oficial del ministerio de Fomento, el baron de Savarri, el ingeniero Ros Navion, y los periodistas Lopez Mellado, Olvera, Priego, Sanchez, Montos, Gavio Rodríguez Aizal, Lustonó, Lafuente, Llanes, Garcia, Bona y Campo.

Hoy domingo han ingresado en la caja de Ahorros de Madrid 141900 rs. y se han devuelto 76993.

La redaccion del Eco del comercio ha publicado una edicion especial del reglamento y tarifas de la contribucion industrial para los abonados al anuario del comercio. Esta edicion se distingue de las demás en que contiene dos índices-prontuarios con los puntos culminantes del reglamento y el alfabeto ge-

neral de materias que son objeto de disposicion.

Hoy se ha recibido el siguiente DESPACHO:

Habana, 15 de julio.
La reunion de hacendados ha sido muy satisfactoria. Reconociendo la necesidad de la abolicion se acordó promoverla sin perturbacion del país, conservando la produccion. Se nombró una comision para estudiar privadamente un proyecto que se elevará al ministro de Ultramar.

CABALLERO DE RODAS.

El gobierno francés ha enviado a las provincias del Este catorce wagones cargados de hilas para la curacion de heridos.

Dícese, que en el caso de que estalle la guerra entre Francia y Prusia, se nombrarán comisiones de jefes del ejército español para que sobre el campo de batalla estudien los accidentes todos de dicha campaña.

El consejo supremo de guerra ha resuelto que los certificados de existencia de las casas pasivas del ejército sean autorizadas por las autoridades civiles.

Anoche se recibió en Madrid un telegrama de Pekin, fechado el 26, manifestando que los chinos atacaron en Tient-Sing las posiciones francesas, asesinando al cónsul, vicescudal, al canceller, intérprete y su señora, un comerciante, algunos sacerdotes y ocho hermanas de la caridad.

El cuerpo diplomático se habia reunido en Pekin para formular una reclamacion enérgica por estos sucesos. La legacion española se encontraba en aquella fecha en Pekin con todo su personal, sin que hubiera tenido novedad alguna.

El arreglo del cuerpo de orden público de España está bastante adelantado, y ya se ha nombrado el personal de las provincias de Cuenca, Leon, Ciudad-Real y Guadaluajara.

Ayer, primer dia de eleccion de un diputado a Cortes por Avilés, obtuvo el Sr. Ruiz Gomez 944 votos. El candidato republicano Sr. Coragedo, alcanzó 131; y el monárquico Sr. Barredas 133. En la circunscripcion de Santiago obtuvo 1030 votos el candidato monárquico-democrático Sr. Obaya, y 33 y 26 respectivamente los Sres. Hermida y Paz.

Parce que en la manifestacion que hubo ayer en Paris, en contra de la Prusia, se dieron bastantes vivas a la república.

El gobierno francés ha prohibido a los particulares que empleen cifras en los despachos telegráficos mientras duren las actuales circunstancias.

A la hora de entrar en prensa nuestra edicion, no se tienen nuevas noticias en Madrid respecto de la cuestion franco-prusiana. La circunstancia de no haber tenido alteracion la coagulation de los valores franceses en el dia de ayer, y las negociaciones diplomáticas de algunas de las grandes potencias, hacen suponer, a pesar del silencio que hasta este momento guarda hoy el telégrafo, que no ha ocurrido ningun nuevo suceso que precipite los acontecimientos.

Se ha dispuesto que los 300000 cartuchos del sistema Ber tan que acaban de remitirse al capitán general de las provincias Vascongadas se repartan convenientemente entre los puntos mas a propósito para en el caso de que los carlistas intenten algo en aquel distrito.

Tomándolo de un periódico extranjero, dijimos anoche que en Bruselas se encontraban agentes españoles con el fin de adquirir armas de nuevos sistemas.

Podemos asegurar hoy que dichos agentes no lo son del gobierno español, por la razon de que nuestro ejército se encuentra en el dia perfectamente armado.

El ministro de Ultramar ha dado orden al capitán general de la isla de Cuba para que proceda a la formacion de las listas electorales y demás operaciones preliminares para la eleccion de diputados. Algunas dificultades ofrecerán dichas operaciones, porque habiendo desaparecido de aquella isla las contribuciones directas, a la base para el censo; pero creemos que estas pedrán orillarse en breve tiempo, atendidas las acertadas disposiciones del Sr. Moret, señaladas con gran acierto por las autoridades de Cuba.

Se ha publicado un importante folleto titulado La cuestion de Rey y firmado por Veremundo, pseudónimo tras el cual se oculta un conocido escritor. La sintaxis de este trabajo es Montpensier ó la república, si para plantear esta forma pudieran entenderse todos los partidos liberales. Del duque de Montpensier dice que hace veinticinco años que vive entre nosotros; con que nuestras leyes y nuestra administracion; sus hijos son españoles, se sienten en España y su candidatura significa, no tan solo la libertad de las públicas garantías por su ilustracion y por sus compromisos, sino tambien la agricultura fomentada, las artes promovidas, la industria desarrollada, la literatura protegida, el comercio impulsado, la hacienda bien regida

el crédito levantado, el trabajo sostenido, la honradez enaltecida, la corrupcion aniquilada y la riqueza pública desenvuelta.

Esta seria, dice el folleto, la resolucion de ambas cuestiones a la vez: la de patria y la de rey.

Los partidarios de D. Carlos de Borbon se agitan por la parte de Bayona y del Ampurjan, indicando su actitud que se prepara a entrar en campaña. Hay quien dice, sin embargo, que toda esta agitacion es para producir alarma solamente.

Hoy se ha reunido el comité progresista-democrático del Congreso en el teatro Español, con objeto de elegir la junta directiva electoral. La reunion acordó que los barrios elijan diez individuos para formar dicha junta y elegir la mesa en la reunion que vuelvan a celebrar el próximo domingo. Presidió primero el Sr. Madoz y despues el señor Rivero.

En Orihuela parece que existe cierta agitacion carlista que tiene en alarma a la poblacion.

El gobernador de Bilbao ha regresado ya a la capital despues de haber asistido a las juntas de Guernica.

A última hora nada se sabe de la cuestion franco-prusiana que parece continúa en el mismo estado.

Los despachos recibidos hasta la hora de cerrar esta edicion, se limitan a decir que Inglaterra y Rusia continúa sus activas gestiones para evitar la guerra. Hay, pues, todavía alguna esperanza de que no se llegue al rompimiento de hostilidades.

El teniente coronel del regimiento de Estremadura, D. Serafin Olave, salió ayer de Zaragoza al mando de una columna de infanteria que va a recorrer los pueblos del Maestrazgo, donde los carlistas se agitan algo.

Anoche fué hallado junto a Casariches el cadáver de uno de los bandidos que secuestraron a un vecino de Málaga en el paseo de la Alameda de dicha poblacion. Otro de los criminales se halla preso, y el secuestrado se tienen noticias muy tristes.

Es posible que en virtud de la gravedad de las circunstancias exteriores se demore el acuerdo de disolucion de las cámaras de Bélgica y sea convocado en breve el Parlamento.

El documento original de la renuncia al trono de España por el príncipe Hohenzollern ha llegado ayer a Paris.

La Norddeutsche dice con referencia a Ems que el Sr. Benedetti, saltando por encima de las reglas de etiqueta, habia interpelado al rey D. Prusia en paseo para exigirle esplicaciones.

El parlamento alemán parece que se reunirá en esta semana.

El subsecretario del ministerio de Ultramar se encuentra ligeramente indispuesto, razon por la que no asiste a la oficina.

Recibimos hoy cartas de la frontera, en que nos dicen que muchas personas de cierta categoria en el partido carlista, son contrarias a que por ahora se interponga algo, y que únicamente D. Carlos es el que aprueba estos desiguos.

Entre los grupos que ayer circularon por Paris, parec que algunos pedian la paz entre Francia y Prusia.

Las noticias recibidas hoy acerca de la cuestion franco-prusiana, nada adelantan a las que ya conocen nuestros lectores; sin embargo parec que notarse cierta tendencia a la paz por mas que tanto en Francia como en Prusia continúan haciéndose aprestos y preparativos de guerra.

El duque de Baden parece ser el punto de Alemania, donde se están concentrando los preparativos de guerra, por lo que, según parece, ha quedado interceptada toda comunicacion entre Francia y aquellos Estados. En consecuencia sin duda de que se ignoren los aprestos que se hacen por parte de la Prusia.

Hoy no ha habido Consejo de ministros.

El ministro de la Gobernacion ha conferenciado esta tarde con el presidente del Consejo.

Esta tarde ha salido para San Sebastian el duque de Sesto y su familia. Desde dicho punto se dirigen a Paris dentro de unos dias.

Los capitanes generales de distrito han participado hoy que en el territorio de su respectivo mando no ocurría novedad alguna.

Probablemente mañana aparecerá en la Gacete el decreto y pliego de condiciones convocando a concurso para el establecimiento de una linea de vapores españoles entre Barcelona y Manila, pasando por el Canal de Suez.

Dicen del Haya que las milicias del alistamiento de 1869 que debian marchar a sus hogares con licencia limitada permanecerán en el servicio provisional, mente.

Con motivo de estarse armando en los puertos de Cherbourg, Brest y Lorient, catorce buques blindados, la Norddeutsche dice que no debe sorprender el que los puertos de la Alemania del Norte se preparen a rechazarlos.

La Presse de Viena dice que la actitud de Austria no puede ser mas que neutral en tanto que la guerra esté limitada entre Francia y la Prusia; pero que si una tercera potencia interviniera en la lucha, el Austria consultaría de nuevo la actitud que le conviene adoptar.

En la reunion que celebraron ayer tarde los diputados de la minoría republicana, se trató de la conducta que el gobierno habia observado en la cuestion monárquica, siendo censurada por los oradores que tomaron parte.

Tambien se trató, sin llegar a tomar acuerdo, de la necesidad de reunirse las Cortes antes de noviembre.

DIARIO DE MADRID.

SANTOS DE MAÑANA 15.—Santa Sforzosa, siete hijos mártires, Santa Maria y San Ferrn, co, obispo.

CULTOS.—Se gana el Jubileo de Cuarenta Horas en la Iglesia del hospital del Carmen, donde por la mañana habrá misa mayor y sermón que predicará D. José Barthe y Requena, y por la tarde vísperas de San Vicente Paul y reserva. Continúan las novenas de la virgen del Carmen, serán oradores: en el Carmen C. Izado D. Juan José Moreno en la misa mayor y D. Juan Fernandez por la tarde, y en San Antonio del Prado por mañana y tarde el Sr. Ciriona. En la capilla del Sagrario Cristo de la Salud estará S. D. M. dispuesto por la mañana de diez a doce en observo de su divino titular Jesus Crucificado. En el colegio de niñas de Loreto dará principio una devota novena a los gloriosos padres de Nuestra Señora San Joaquín y Santa Ana: los ejercicios comenzarán al anochecer y durará el sermón de Emilio Santa María.

ORDEN DE LA PLAZA.—Servicio para el dia 18.—Parada.—Los cuerpos de la guarnicion.—Jefe de dia: Señor teniente coronel comandante de Mendigorría, D. Félix Cliver.—Visita de Hospital: Infante, quinto e pítan.—Reconocimiento de provisiones: Paris, cuarto capitán.—El general gobernador, Peralta.

MILICIA CIUDADANA.—Servicio para el dia 18.—Primer batallon del distrito de la Audiencia.—Jefe de dia: D. José Ibarra.—Capitán de E. M.: D. Enrique de las Heras.—El secretario, P. A. J. Valdés.

ESPECTACULOS PARA MAÑANA

JARDIN DEL BUEN RETIRO.—A las 9.—Concierto.—Entrada 4 rs. CIRCO-TEATRO DE PRICE.—A las 9.—Ejercicios acrobaticos y gimnásticos.—Avole.—El Chirno diabólico. CAMPOS ELISEOS.—A las 4.—Corrida de toros.—Entrada a los jardines 2 rs. LA GIGANTA ROSA.—Exposicion de dos de la tarde a doce de la noche. Carrera de San Gerónimo, 32.—Entrada 1 y 2 rs.

La Recalenta Ardida, delicioso alimento reparador, ha operado 72000 curaciones sin medicina ni drogas. Economiza cincuenta veces su precio en otros remedios, devolviendo una perfecta salud a los órganos de la digestion, de los nervios, de los pulmones, hígado y membranas mucosas, aun a los mas agotados en las mal digericiones (dyspepsias), gastritis, gastralgias, estreñimientos constantes, almorranas, bilis, gases, palpitaciones, diárrreas, hinchazon, náuseas, ruido en los oidos, acedia, pituita, náuseas y vómitos aun durante la preñez, dolores calambres y espasmos de estómago, insomnio, las opresiones, asma, bronquitis, tisis herpes, erupciones, metrorrías, reumas, gota, rebró, catarro, histórico, neuralgia, vicio de la sangre, hidropesía, falta de colores y fuerza nerviosa.

EXTRACTO DE 72000 CURACIONES. Núm. 40814: De Su Santidad el Papa.—Número 58916: De la señora marquesa de Bréhan, de siete años de enfermedad del hígado, descaecimiento, debilidad, irritabilidad, afeccion completa de los nervios, mala digestion, constante falta de sueño y una agitacion nerviosa de extremo insoporabile.—Número 52081: El señor duque de Pluskow, mariscal de la corte, de un que de 50 años, de estreñimiento, indigestion de los nervios, asma, tos, flato, espasmos y náuseas. D. Barry y Compañía, calle de Valverde, número 1, Madrid. En cajas de hoja de lata de media libra 12 rs., una libra 20 rs., dos libras 34 rs., cinco libras 50 rs., diez libras 170 rs., veinte libras 300 rs. La Recalenta chocolateada Du Barry, en polvo, Esquisito elemento, sumamente sustancial, asimilable y fortaleciendo los nervios y las carnes. En cajas de doce tazas, 11 reales; de veinticuatro tazas, 20 rs.; de 233 tazas, 170 rs.; y de 376 tazas 300 rs., a sea dos cuartos la taza. Se vende en Madrid, casa Du Barry y compañía, número 1, calle de Valverde, y todos los principales droguistas y boticarios en las demás provincias.

El señor D. FRANCISCO CIRILO DE LA HOZ E IBAÑEZ ha fallecido en la madrugada de hoy 17 de julio.

Los primeros hermanos políticos y testamentarios suscritos a todos sus amigos se sirvan encomendarle a Dios y asistir a la misa de funeral y cuerpo presente que se ha de celebrar mañana 18 del corriente, a las ocho en punto de la mañana en la Iglesia parroquial de San Ildefonso, y a la canonizacion del cadáver a la sacra-cion de San Sebastian, en lo que recibirán especial favor.

Todos los señores sacerdotes que gusten celebrar el santo sacrificio de la misa por el alma de dicho señor recibirán la limosna de 10 rs.

ANUNCIOS.

LOS ELECTORES PROGRESISTAS.
 Los electores del barrio de Ministrales, se reúnen el lunes 18 del actual, á las 9 de la noche en la calle de Lavapies, 23, para tratar de la organización del partido en el distrito del hospital, á cuya reunión están avisados todos los electores del barrio.

POLVOS ANTI-INTERMITENTES DE LA HORTELANA

Este admirable y prodigioso específico, recetado hoy por los principales facultativos, CURA FRONTO Y RADICALMENTE LAS

TERCIANAS.

Se venden en Madrid, en las farmacias de Villaron (Meson de Padres, 22); Moreno Miquel (Arenal, 2); Borrell (Puerta del Sol); y Just (Peligros, 4), á 24 rs. caja. Y por mayor, con grandes ventajas: En Madrid, calle de Fuencarral, 54, segundo. Y en Sevilla, en casa de los Sres. Gandolfo y compañía, calle de la Vida, 13.

BUENA OCASION.

BARATÍSIMA

Se vende una elegante carretela en la calle de Gitanos, primo y cochero de la izquierda por la calle de Cedaceros, darán razón.

Se cede un gabinete para uno de los caballeros. Eseng 1, n.º 3, cuarto segundo izquierda.

Se necesita un administrador en un negocio recadero, sueldo 5000 rs.; para metalica 300 ese dos. Razon, calle del Conde-Barajas, número 4, agencia.

Una pobre, viuda y ciega, suplico á los buenos corazones la socorran con lo que tengan voluntad. Adu 21, patio.

La teoría musical puesta en verso. Se vende en los almacenes de música de Madrid. Precio, 4 rs.

Tarjetas en el acto, 8 rs. EL 100. Luna, 10, litografía.

Se venden cuatro cuerpos de encañerías de caoba con cristales, propias para una tienda ó biblioteca; tambien se venden cuatro mostradores. Pizarro, 12, la portera dará razón.

Anteojos de cristal de roca a 450 rs. par. Se ofrecen 4000 rs. al que pruebe que no son de la clase ordinaria. Calle de Espoz y Mina, 32, Madrid, y calle de Zaragoza, n.º 36, Valencia.

Se hacen trajes para señoras y niños. Se cortan vestidos ó abrigos á 4 rs.; probados ó hilvanados, 10 reales, todo con arreglo al figurá. Se pisan volantes á ochavo la vara. Rubio, 2, principal.

Tablas completas de reduccion de escudos á pesetas y céntimos, y viceversa. Se hallarán de venta en Madrid, librerías de Hernandez, Arévalo, 11; de Martinez, Carretas, 33; y en Segovia dirigiéndose al autor D. José Sáenz Montes. Sus precios 2 rs. y 1 respectivamente.

AVISO A LAS SEÑORAS.

Trenzas de pita á 4, 6, 8 y 10 rs. se pegan telas á cuarto la vara y se razan á dos. Montero, 36, tienda del Lirio.

Para una señora sola ó caballero que quiera estar con tranquilidad, se cede un gabinete. Caballero de Gracia, 8, pral. derecha.

LA PENINSULAR.

Esta sociedad invita á las señoras obligacionistas para que se sirvan concurrir al local que ocupan estas oficinas, Carreros de San Gerónimo, 53, bajo, el domingo 24 del corriente, á las doce de su mañana, para tratar de asuntos que les interesen.

Despachando la direccion que á este acto concurrirá el mayor número de interesadas, se permitirá la entrada, previa exhibicion de las obligaciones, á todas cuantas posean papel de dicha c.º. Los señores obligacionistas de provincias pueden autorizar, por medio de carta, al que quieran que los represente Madrid 16 de julio de 1870.—El director general, Leandro Rubio.

CASA DE COMISION. Granos, aceites, fruta seca, vinos, etc. P. GABRIEL Y COMPAÑIA. 8 Joh's Terraces. Commercial road SE LONDRES.

¡OJO!

Sombrillas medio regaladas por cerrar la tienda el 31. Cármen, 9 y 11.

BAÑOS DE LOS CIPRESSES. Primeras aguas. Salen coches Alcalá, n.º 13, donde se facilitan prospectos, baño, sábana, ida y vuelta 5 rs.

HOTEL DE LA COSTA. Café-restaurant Internacional. San Juan de Luz. Proprietario: Honoré Lejeune.

En dos segundos. Retratos de estudio, seis 24 rs. Montero 12.

SEGUNDO ANIVERSARIO.

Todas las misas que se celebran mañana 18, en la iglesia parroquial de San Ildefonso, por los señores sacerdotes adscriptos á la misma, serán aplicadas por el alma de la Excm.ª señora DOÑA ROSARIO DE QUERAL, viuda de Logorri (g. s. g. h.).

Sus hijos suplican á sus amigos la encomiendan á Dios.

VAPORES PARA MONTEVIDEO. Buenos-Aires y otros puntos. Ramirez y Cervera. Alcalá, 32.

UN EMPLEADO CESANTE DE LA ADMINISTRACION DE JUSTICIA, con garantías bastantes para responder de la gestion de los negocios que se le confien, se encargará de la administracion de toda clase de fincas en esta villa, mediante la retribucion que se estipulase. Darán razon en la administracion de este periódico.

ALMONEDA DE SILLERIAS Y MUEBLES. Carretas, 6, cuarto tercero.

COMPETENCIA.—CARROS DE MUEBLES.—Nuevas empresas, calle de Gravia, n.º 1, y San Agustín, 4. Se hacen las mudanzas á precios descomulgados.

COQUE Y CARBON DE ENCINA SUPERIOR, á 12 y 20 rs. quintal, peso exacto. Tahona de las Descalzas, 6, y Farmacia, 1.

PRESTAMOS sobre papeletas del Monte de Piedad y alhajas. Espoz y Mina, n.º 7, principal.

SE COMPRA PAPEL DEL ESTADO, empuñador romano, peninsulares, títulos de sisas, bonos y cupones. Dirijirse á Manuel Mostoña, calle de la Victoria, n.º 7, escritorio.

DESPACHO CENTRAL DE EXHORTOS, Mayor, 108, bajo, derecha.

Se encarga de cumplimentarlos con prontitud en todos los juzgados y tribunales de España, islas de Cuba, Puerto Rico y las Canarias, anticipando los gastos de su cumplimiento y devolviéndolos evacuados con la cuenta documentada de los que hayan ocasionado. Tambien se encarga de la insercion de edictos y providencias judiciales en la Gaceta de Madrid y Boletines oficiales de las provincias, y de proporcionar los documentos y partidas sacramentales que se necesitan, haciéndolos venir del punto donde están protocolizados ó archivados. La correspondencia al director D. José Ami.—Madrid.

ENOLATURO DE ACONITO Y CANCHALAGUA. Este medicamento es especial para fluidificar y atemperar la sangre en todos los padecimientos sanguíneos, como anginas, toses, ronqueras, erupciones, congestiones etc. Farmacia del doctor Arribas, Jacometrezo, 32, Madrid. Frasco, 14 rs.

ALMONEDA DE MUEBLES, LOS MAS elegantes y modernos de París. Hay alfilerines ingleses, etc. Capellanes n.ºs 14 y 16.

TRAVESIA DEL FUCAR, 4. SEGUNDA de izquierda, una señora sola cede tres piezas.

LA SEÑORA D.ª MARIA DE LA CONSOLACION PONCE DE LEON Y BALLEBAS, condesa de Lérida, (q. e. p. d.), falleció en la mañana del día 19 de junio de 1870.

El señor conde de Lérida, viudo; los hijos, el Ilmo. Sr. D. Manuel Ponce de Leon y Villavicencio; padre; la Ilma. Sra. Doña Emilia Ballebas de Ponce de Leon, madre; Doña Mitagros Monroy viuda de Ballebas, abuelas; los hermanos, hermanos políticos, tíos, primos y demás parientes, suplican á sus amigos se sirvan encomendarla á Dios y asistir á las exequias que por el eterno descanso de su alma se han de celebrar el lunes 18 á las diez de su mañana, en la iglesia parroquial de San Pedro por la real é ilustre archieparquia de San Isidro.

El duelo se despiden en la iglesia.

COCHERA Y CUADRA.—SE ALQUILAN.—Plaza de Bilbao n.º 1.

OSORIO, DENTISTA.
 Carrera de San Gerónimo, 21, pral.
 Construye dientes artificiales desde 30 reales en adelante.

DILIGENCIAS Á PANTICOSA, RAMIREZ Y CERVERA. Alcalá 32.

Gran medalla de oro concedida por S. M. el rey de los belgas. Gran medalla de plata concedida por S. M. el rey de los Países-Bajos.

Medalla de ORO. — Prima de 16.600 fr.

QUINA LAROCHE
 ELIXIR fortaleciente y febrifugo (extracto completo de las 3 quinas colorada, amarilla y gris). Muy superior á los Vinos y Jarabes. — Anemia, gastralgias, clórosis, debilidad, fiebres y sus consecuencias. PARIS, 15, rue Drouot, y en todas las farmacias. — MADRID, J. FERRER Y CIA, 51, Montera.

NO MAS HERPES

DEPURATIVO VEGETAL ANTI-HERPÉTICO, DE GIL Y ROYO
 Este precioso depurativo, además de ser infalible en la curacion de toda clase de herpes, es el mejor de los medicamentos para corregir los vicios de la sangre. Se vende en cajas, al precio de 50 rs. v.º, y cada caja contiene un prospecto, en el cual se explica el modo de usar el medicamento. El enfermo que quiera consultar de palabra ó por escrito, podrá hacerlo, dirigiéndose al profesor Gil y Royo, plaza del Puente de Alcobaca, antes San Martín, n.º 5, principal, Madrid. Puntos de expendicion, farmacia de Ivar, calle de la Cruz, 29, y en todas las principales farmacias del reino.

FABRICA DE FUNDICION DE HIERRO Y CONSTRUCCION DE MAQUINAS

G. SANFORD,
 CALLE REAL, NUMERO 7, AFUERRAS DE LA FUERTA DE BILBAO. A los dueños y contratistas que construyen edificios, se les participa que hallándose montados estos talleres en grande escala para la fundicion de columnas y demás obras de hierro coado para edificaciones, se atiende á los pedidos con prontitud y grande economia en los precios. Se construyen máquinas de las que mas aplicacion tienen á la industria del país, en especialidad toda clase de aparatos para la elevacion de aguas destinadas á usos domésticos, riegos y abastecimiento de poblaciones, molinos harineros, prensas y molinos para la aceituna, prensas para la uva, etc., etc.

PASTILLAS DE BELMET CONTRA LA TISIS Y TODA CLASE DE TOSES.

Un año acaba de cumplir, en que una dichosa casualidad nos hizo adquirir la benéfica planta descubierta en una de las montañas del Pirineo, por un pastor del rico propietario Sr. Belmet, quien en un grado incipiente de tisis, cansado de sufrir, quiso suicidarse con una planta que conocia, novicia para el ganado, y que vino á ser su salvacion. Panta, que aplicada luego empíricamente por el señor Belmet, no solo mejoró sus convalecencias en las afeciones del pecho. Planta, que sujetada luego por nosotros á los onayes de la ciencia, nos ha proporcionado un producto que en forma de pastillas hace un año venimos sirviendo á un crecidísimo número de enfermos en toda clase de afeciones del pecho, habiendo obtenido los mas felices y pronto resultados, y que podemos comprobar con cien y cien cartas suscritas por farmacéuticos, médicos y enfermos muchas de las cuales publicamos en la actualidad en el Correo Universal, limitándonos aquí á manifestar la que recientemente se nos remite por el Sr. Ferrer á cuyo señor y apreciable familia no tenemos el honor de conocer.

El Pardo, 12 de junio de 1870.
 Señor mio: Para que pueda Vd. añadir al número de los benéficos, admirables y casi milagrosos resultados de sus Pastillas de Belmet, le diré, que despues de dos años de padecimientos de un catarro pulmonal crónico por mi hija Adelaida, joven de 20 años, desesperanzado ya de su curacion, segun la opinion de seis distintos profesores de medicina, entre ellos algunos bien conocidos en esa corte, recurri á las Pastillas de Belmet, mas bien como prueba, que por confianza que no tenia. Mi sorpresa, la de toda mi familia y amigos fué tan agradable, cuando rápidos los efectos obtenidos con la primera caja, repitiendo hasta la tercera, y hoy la enferma, con admiracion general, está robusta, ágil, con apetito y en perfecta salud, y de la cual antes carecia abso'uamente. Todavía en esta casa, damos gracias á Dios por habernos proporcionado tan eficaz remedio, y no ceso de agradecerlo entre mis relaciones, para que cuantos se hallen en el caso de mi hija obtengan los resultados tan rápidos como benéficos que nosotros hemos conseguido, quedando Vd. autorizado para hacer de esta carta el uso que tenga por conveniente, puesto que este caso es notorio entre todas las personas principales y médicos de esta poblacion. Interin llega el día de que pueda darle las gracias personalmente, recíbalas de toda mi agradecida familia y de su afectísimo S. S. TOMAS FERRER Y ALEGRE, Interojutor jubilado del Patrimonio en el Pardo.

Las PASTILLAS DE BELMET se expenden en Madrid en las farmacias de don Félix Montero y D. Vicente Saiz, Corredora Alta, n.º 3, y Poz, n.º 9. Precio de la caja, 30 rs. El 25 por 100 de rebaja, llevando 24.

DEPOSITARIOS.
 Madrid: Dr. Simon, Moreno Miquel y Sr. Ulzurrun. Granada: Puente del Carbon 25, farmacia. Zaragoza, Sr. Jordan, mercado, droguería. Valencia: Sr. Fabia, San Vicente, farmacia. Las Palmas (Canarias) Sr. Lizana, farmacia. Bilbao: Señor Pinedo, Cruz, farmacia. Denia: Señor Comerma, farmacia. Cádiz: Sr. Martos, San Francisco 25, farmacia. Almería: Sr. Vivas, farmacia. Málaga: Sr. Prolongo. Córdoba: Sr. Avilés, farmacia. Valladolid: Sr. Neguera, farmacia. Patencia: Señor Fuentes, Mayor 114, farmacia. Santa Coloma de Farnés (Gerona) Sr. Clascar Sevilla: Sr. Delgado. Triana, farmacia del Sol. Coruña: Sr. Conceiro, farmacia. Talavera de la Reina: Dr. Lizana. Pamplona: Sr. Colmenares, Bolserías 18, farmacia. Logroño: Sr. Zardoya, farmacia. Vigo. Sr. Varela, farmacia. Oviedo: Señor Martínez, farmacia.

BAYBERINE.
 Maravilloso descubrimiento norteamericano para devolver al pelo su color natural, por muy canoso que sea, é impedir su caída, sin manchar el cutis ni la ropa. Los prácticos resultados obtenidos desde que es conocida en España esta magnífica agua, nos induce á publicarlo para conocimiento de los que usan tinturas dañosas. Precaerse de las certificaciones. La legítima se vende únicamente en Madrid, casa de los señores I. Ferrer y compañía, Montera, 51, principal, dra.

EL ANCORÁ
 TETUAN, N.º 23, ENTRESUELO. Compra y préstamo sobre valores del Estado, papeletas del Monte de Piedad y alhajas; reserva, prontitud y economía.
 ZURCIDOS SIN VERSE.—JESUS, 4.
 ALMONEDA DE MUEBLES, SILLE Arias y demás. Ternerera, 4, pral.

COMPANIAS DE LOS FERRO-CARRILES DE MADRID Á ZARAGOZA Y ALICANTE, DE ALMANSA Á VALENCIA Y TARRAGONA, DE CORDOBA Á MÁLAGA, DE CIUDAD-REAL Á BADAJOZ Y COMPAÑIA REAL DE LA FERRO-CARRILES PORTUGUESES.

TEMPORADA DE BAÑOS DE MAR EN 1870

VIAJE ECONOMICO á Alicante, Cartagena, Valencia, Lisboa y Málaga.

GRAN REBAJA DE PRECIOS. Billetes de ida y vuelta con destino á los principales puntos de España y Portugal. Valaderos desde el 20 de junio de 1870, hasta el 15 de octubre.

PRECIOS DE LOS BILLETES DE IDA Y VUELTA.

| ESTACIONES DE SALIDA. | ALICANTE. | | | CARTAGENA. | | | VALENCIA. | | | LISB. CAR. REGADO. | | | MÁLAGA. | | |
|------------------------------------|-----------|-----|-----|------------|-----|-----|-----------|-----|-----|--------------------|-----|-----|---------|-----|-----|
| | 1.º | 2.º | 3.º | 1.º | 2.º | 3.º | 1.º | 2.º | 3.º | 1.º | 2.º | 3.º | 1.º | 2.º | 3.º |
| Línea de Alicante y Toledo. | | | | | | | | | | | | | | | |
| Madrid | 220 | 170 | 104 | 254 | 196 | 119 | 260 | 200 | 120 | 480 | 370 | 360 | 280 | 270 | 170 |
| Araujuez | | | | | | | 240 | 180 | 110 | | | | 350 | 340 | 260 |
| Toledo | 201 | 156 | 85 | 235 | 182 | 112 | 240 | 190 | 110 | 460 | 350 | 340 | 280 | 270 | 160 |
| Alcazar | 148 | 114 | 70 | 182 | 140 | 86 | 180 | 140 | 90 | | | | 280 | 270 | 160 |
| Albacete | 97 | 75 | 40 | 135 | 105 | 63 | | | | | 470 | 360 | 350 | 270 | 173 |
| Almanza | | | | | | | | | | | 510 | 390 | 400 | 310 | 190 |
| Alicante | | | | | | | | | | | 570 | 440 | 450 | 350 | 214 |
| Chinchilla | 86 | 66 | 41 | 125 | 96 | 58 | | | | | | | | | |
| Línea de Ciudad-Real. | | | | | | | | | | | | | | | |
| Manzanares | 172 | 133 | 81 | 206 | 159 | 97 | 210 | 160 | 100 | | | | 250 | 200 | 120 |
| Ciudad-Real | 203 | 158 | 96 | 237 | 184 | 113 | 240 | 190 | 110 | | | | 290 | 220 | 140 |
| Almagro | 193 | 149 | 92 | 227 | 176 | 107 | | | | | | | | | |
| Línea de Cartagena. | | | | | | | | | | | | | | | |
| Hellín | | | | 109 | 84 | 51 | | | | | 530 | 400 | 390 | 300 | 160 |
| Cieza | | | | 70 | 54 | 33 | | | | | 590 | 450 | 450 | 350 | 220 |
| Murcia | | | | 40 | 30 | 20 | | | | | 600 | 470 | 490 | 390 | 230 |
| Cartagena | | | | | | | | | | | | | | | |
| Línea de Córdoba. | | | | | | | | | | | | | | | |
| Andujar | | | | | | | 300 | 230 | 140 | 400 | 350 | | | | |
| Córdoba | | | | | | | 340 | 260 | 150 | 500 | 390 | | | | |
| Línea de Zaragoza. | | | | | | | | | | | | | | | |
| Guadalajara | 236 | 182 | 112 | 263 | 207 | 127 | 290 | 230 | 150 | 500 | 390 | 400 | 300 | 190 | |
| Calatayud | 223 | 249 | 153 | 355 | 275 | 169 | 390 | 300 | 180 | 610 | 470 | 500 | 330 | 240 | |
| Zaragoza | 367 | 284 | 174 | 400 | 307 | 190 | 440 | 340 | 210 | 660 | 510 | 550 | 430 | 280 | |
| Línea de Badajoz. | | | | | | | | | | | | | | | |
| Villan.ª de la Serena | 318 | 244 | 154 | 352 | 270 | 171 | | | | | | | | | |
| Don Benito | 322 | 247 | 155 | 356 | 273 | 172 | | | | | | | | | |
| Cáceres | 430 | 348 | 249 | 484 | 374 | 266 | | | | | | | | | |
| Mérida | 350 | 268 | 169 | 384 | 294 | 188 | | | | | | | | | |
| Badajoz | 380 | 291 | 182 | 414 | 317 | 202 | | | | | | | | | |

Los billetes se expenderán además de las estaciones anteriormente expresadas en los despachos centrales de Madrid, Toledo, Zaragoza y Cáceres, calle de Barriónuevo, número 10, desde el día 20 de junio de 1870 hasta el 15 de setiembre, quedando señalado como último plazo para el regreso el día 15 de octubre, excepto los expedidos para Alicante y Cartagena, que solo serán valaderos durante un mes á partir desde la fecha de su expedicion.

Estos billetes son únicamente valaderos para los trenes que co. tengán carruajes de las clases que á ellos corresponden.

Los billetes con destino á Lisboa y Carregado se expenderán desde el día 1.º de julio, siendo valaderos tambien hasta el 15 de octubre.

Los viajeros que tomen billetes con destino á Alicante podrán detenerse á su voluntad, ó bien para Novelda (baños de las Salinetas), ó bien para Alicante; pero de ninguna modo para los dos puntos.

Los viajeros con destino á Málaga podrán detenerse en Córdoba. Los viajeros con destino á Lisboa y Carregado tendrán derecho á detenerse en Ciudad-Real y Badajoz.

Y por último, los viajeros para Valencia no podrán hacer uso de los billetes para el regreso hasta quince días despues de la fecha en que hayan sido expedidos dichos billetes.

Los viajeros de 3.ª clase con destino á Valencia que toman billete para marchar en el tren-correo que sale de Madrid á las 7 y 50 de la noche, tendrán que abonar en Encina 5 rs mas de los precios anteriormente expresados, tanto á la ida como á la vuelta, por la circunstancia de tener que ocupar coches de 2.ª clase en el trayecto de Encina á Játiva.

Los viajeros de 2.ª y 3.ª clase que quisieren pasar á una clase superior de la fijada en el billete, pagarán un suplemento de clase con arreglo á las tarifas ordinarias de las compañías. Estos suplementos se formarán únicamente por el trayecto correspondiente á cada una de las secciones en que está dividido el billete.

Los niños, militares y marinos no tendrán derecho á medios billetes. Cada viajero tendrá derecho al transporte gratuito de 30 kilógs. de equipaje. Los escosos de equipaje satisfarán el precio ordinario de tarifa.

Solo son valaderos estos billetes entre los puntos expresados, no pudiendo por consiguiente los viajeros quedarse en ninguna estacion intermedia no nombrada anteriormente para detenerse, en cuyo caso pagarán el precio del billete ordinario con arreglo á las tarifas generales de las compañías, teniendo en cuenta la cantidad satisfecha por el billete de ida y vuelta, el cual será recogido al viajero.

CAMINOS DE HIERRO DEL NORTE.

TRENES DE RECREO PARA SAN SEBASTIAN, BILBAO Y SANTANDER.

ESCURSIONES AL MAR.

Desde el 6 de julio próximo quedan establecidos billetes de ida y vuelta á los puertos arriba indicados.

Salidas de Madrid todos los miércoles y sábados hasta el 31 de agosto. Salidas de San Sebastian, Bilbao y Santander para regresar á Madrid, los domingos y jueves hasta el 29 de setiembre.

Precio de los billetes (ida y vuelta):

| | | |
|---|-------------|-------------|
| | 2.ª clase. | 3.ª clase. |
| Madrid á San Sebastian y vuelta | 160 Reales. | 120 Reales. |
| Id. á Bilbao | 191-75 | 141-25 |
| Id. á Santander | 183 | 132 |

Los portadores de billetes de ida y vuelta tendrán derecho al transporte gratuito de 30 kilógramos de equipajes, facturados sin perjuicio de los que puedan llevar á la mano.

Podrán regresar en cualquiera de los trenes de recreo arriba indicados que lleguen á Madrid en el periodo de 30 días contados desde la fecha de salida.

Los billetes de ida y vuelta de Madrid á San Sebastian, dan la facultad de detenerse en Vitoria y Zumarraga.

Los viajeros que se detengan en Vitoria ó Zumarraga tendrán la facultad de ir á San Sebastian en el periodo que les correspondía por todos los trenes, excepto el expres; pero no podrán volver á Madrid sino por uno de los trenes especiales arriba indicados, ya sea que lo tomen en San Sebastian, Zumarraga ó Vitoria.

Estos billetes de ida y vuelta se expenderán y admitirán solo para los trenes y días indicados y no conceden á sus portadores la facultad de detenerse en ninguna otra de las estaciones del tránsito que las expresadas, ya sea para continuar despues de regresar por otros trenes.